

# *Cuba y Myanmar fortalecen relaciones bilaterales*

---



Naipyidó, 17 sep (RHC) El Ministro para la oficina de la Consejera de Estado y Canciller de la República de la Unión de Myanmar, Kyaw Tint Swe, y el embajador de Cuba, Héctor Conde Almeida, sostuvieron encuentro en el que destacaron el buen estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la voluntad mutua de continuar ampliando los lazos de amistad entre ambos pueblos y gobiernos.

En el cordial intercambio, en el que también participaron funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores del país asiático, se reafirmó la importancia de aunar esfuerzos en defensa de la unidad, la dignidad y la soberanía de los países en desarrollo.

Se destacó también mantener estrecha cooperación en los diversos foros multilaterales, entre ellos los relacionados con el logro de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, la cooperación Sur-Sur; FOCALAE; el Movimiento de Países No Alineados (MNOAL); el Acuerdo de París para el enfrentamiento al cambio climático; así como el apoyo al Tratado de Naciones Unidas de prohibición total de las armas

nucleares.

El diplomático cubano hizo entrega del Informe de Cuba, correspondiente a 2018, en virtud de la Resolución 72/4 de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

El ministro del país asiático y el embajador cubano valoraron vías para fortalecer la cooperación en campos como educación, salud, biotecnología, deportes y comercio bilateral directo para beneficio de ambos pueblos. (Cubaminrex)



**Radio Habana Cuba**